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幹事長の言葉 
つばめ会 幹事長 

田中 淳一（23期） 
 

 昨年の 11月に行われましたつばめ会総会にて幹事長になりました 23期の田中と申します。メ
ーリングリストに入っている方々にはメールにて挨拶させていただいたのですが、そうでない会

員の皆様へはこの場が初ということになります。どうぞよろしくお願いいたします。幹事長にな

って最初の記事ということで、簡単な自己紹介と挨拶をさせていただきたく思います。 
 現役時代は部長を務めさせていただいておりまして、つばめ会では事務局長、会計局長をやら

せてもらいました。そして、昨年秋より幹事長を務めております。東工大 OLTに入部した当初は
オリエンテーリングの成績は全く奮わず、1 年の冬合宿のときには千葉県の御宿山神社というテ
ラインにおいてサーキットメニューで 3 時間彷徨うという失態を繰り広げておりました。2 年に
なっても相変わらずで、プレセレでボーダー下 3秒という勝負弱いところを露呈しておりました。
部長になった 3 年はとにかく部のいろんな行事に関わることを心がけておりました。オリエンし
かり、部室での鍋パーティーしかり。まあ、元々いろんな行事に参加するのが好きな性格なので

すが。場数をこなすようになったからか、オリエンではつぼることが少なくなり、プレセレ通過、

そして、運良く本セレを通過してインカレに出ることができ、とても嬉しかったことを記憶して

おります。 
 現役の頃の話にもありましたとおり、とにかくいろんなイベントに首を突っ込むのが好きな心

情でして、つばめ会にも実は現役の部長の頃からお世話になっておりました。総会で部の状況な

どを紹介して、その後、懇親会にてつばめ会の方々と酒を酌み交わしたのを覚えています。そん

な縁もあってか、今では幹事長をやらせてもらっているというわけです。任期の 2年間、微力な
がらも頑張って参りたいと思っております。 
 さて、つばめ会の目的には現役への支援や応援と会員同士の親睦というものが掲げられていま

す。前者はセレクションやインカレへの差し入れ（サプリメントなど）やインカレプログラムへ

の応援広告掲載などを皆様からの会費によって毎年行っており、今年度も続けていく予定です。

後者に関しては、総会後の親睦会開催や、関東リレーOB・OGチーム編成などを行っております。
個人的には、ここのところ会員間の親睦の機会が少なくなってきているのかなと感じております。

以前はつばめ会合宿があったというお話も聞いております。合宿までできるかどうか分かりませ

んが、個人的にはもう少し会員の皆様同士が楽しめる企画などを考えて参りたいと思っておりま

す。もし、企画が立ち上がったときには皆様奮ってご参加いただければと存じます。 
 最後になりましたが、私は来年の総会までの任期となります。その間いろいろと頑張って参り

たいと思いますが、会員の皆様のご協力無しにはつばめ会を盛り立てていくことができません。

皆さんのご協力をよろしくお願い申し上げます。 
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会長の言葉 

浅野 昭（12期） 
 
新緑の季節になりました。つばめ会会員のみなさまはいかがお過ごしでしょうか。 

 
私事ですが、この 2 月に行なわれた東京マラソンに参加しました。正直、抽選に当たったとき
はうれしさ半分、恐怖が半分だったのですが、無事、走りきることができました。まだ老け込む

歳になってないことが確認できてうれしかったです。 
 
さて、オリエンテーリング界に目を向けると、まずはインカレですが、わずかに入賞には届き

ませんでしたがミドルで小山温史（4年）さんがみごと 11位に、リレーでも OLTは 8位に入る
ことができました。選手・コーチのみなさん、お疲れ様でした。 
 
また、3月 30日に大阪府で開催された全日本大会（永瀬さん（10期）が運営に携わる）では、

M21Eクラスに円井さん（19期）、小山さんが出場し、それぞれ 14位、20位になりました。（こ
っそり？わたしもM21ASに参加いたしました） 
 
そんな中、うれしいニュースが入ってきました。小山さんが今年エストニアで開催されるユニ

バーシアード（世界学生 OL 選手権大会）の日本代表選手に選出されました。OLT＆つばめ会が
日本の OLシーンの一翼を担っていることをうれしく思います。 
 
この先も、先ほど紹介したユニバーシアードの他に全日本トレイル O選手権などもあり、つば
め会会員のうれしいニュースがこの先も続く予感がします。これをきっかけにして会員同士の親

睦にもつながることを期待しています。 
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新部長の言葉 

御崎 智之（29期） 
 
つばめ会の皆様こんにちは。今年度オリエンテーリング部の部長を務めさせていただくことに

なりました御崎智之と申します。よろしくお願いします。 
さて今年の 3 月にインカレミドル・リレーが行われました。我々東工大の成績は、ミドルディ
スタンス部門において最高 A-Final11位、MEリレーにおいて 8位という結果になりました。ど
ちらも入賞するという当初の目的は達成できなかったものの、部員が一体となっての応援はイン

カレという大会の大きさを感じると共に、部員同士の結束の固さを感じることができました。こ

のインカレをもってオリエンテーリング部を引退した 27期の皆さんや、準備や指導をしてくださ
ったコーチを始めとする先輩の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。 
さて今年度もオリエンテーリング部としての目標を定めました。その目標は「インカレリレー

エリート部門入賞」、「ミドルセレ通過」、「年間走行距離 9500 キロ」です。まずインカレリレー
の目標ですが、今年は今までリレーメンバーの中心だった 27期の方々が引退され、エリート経験
者が 1 人になってしまい、厳しい面もあります。しかし部内セレを活発にし、部員同士で競争す
ることにより実力の向上を考えています。また今年入部する部員を含め全員にミドルセレ通過を

目指してもらいレベルの底上げを図りたいと思います。 
こうした目標を達成できるように現役部員一同がんばっていきたいと思います。至らない部分

もあるかと思いますが、つばめ会の皆様どうぞよろしくお願いします。 
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前部長の言葉 

近藤 友洋（28期） 
 
つばめ会の皆様、こんにちは。2007 年度の部長を務めました 28 期の近藤友洋です。何とか 1
年間の任期を終えましたので、振り返りつつまとめてみようと思います。 
まず記憶に新しいところで、3 月に奈良で行われたインカレミドルについてご報告します。ミ
ドルでは OLT最高順位が 11位、リレーでは 8位という結果でした。正直毎年聞いている単語で
ありとても悔しいことですが、またも後一歩という結果に終わりました。今年度の目標としてい

た「リレー入賞」という目標も残念ながら未達成となってしまいました。もう一つの競技的な目

標だった「学連枠 10人以上獲得」も 6人に終わりこちらも未達成でした。 
また、昨年11月のインカレロングでも最高順位は5位でこちらでも入賞とはいきませんでした。
この結果を運営面から考えると、競技面での強化をあまり強く考えなかったことがストレートに

出てしまったためと考えられます。 
しかし 2008 年度に向けて期待できることもあります。何年ぶりかの女子部員の入部、さらに
この 2月から 2人目が入部してくれています。この調子で今年度以降も女子部員が増えていけば
インカレWEクラスへの参戦、入賞も遠い話ではないでしょう。 
さて奈良でのインカレミドルをもって運営学年も変わり、今年度は 29期が御崎新部長の下、早
速新歓を頑張ってくれています。また幸か不幸か私も含め新 4 年生が数名研究室に所属できず、
今年もしっかり活動に参加してバックアップしていこうと思います。 
しかしながら、昨年私たちが無事運営学年としての仕事を全うできたのも、合宿や対策練など

でつばめ会の皆様のご助力あってのものだったと考えております。夏合宿などにもなるべく顔を

出していただけたらと思います。 
今年度もご指導、ご声援のほどよろしくお願いします。 
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前コーチの言葉 

松井 弘毅（26期） 
 
つばめ会の皆様、こんにちは。昨年度ヘッドコーチの松井です。 
この 1 年で様々な大会、合宿がありましたが、その結果等はきっと他の部員が書いてくれると
思うので、ここでは私の個人的な感想を書かせていただきたいと思います。 
 
なにはともあれ、コーチ業です。コーチを実際にやってみて初めてその大変さと苦労を知りま

した。今更ながら、OLTに入部以来、毎年毎年お世話になったコーチの方々や OBの方々に改め
て「ありがとうございました」と言いたいです。 
さて、自分が 1 年間コーチとしてしっかり役割を果たせたかと振り返ると、これは自分ではよ
く分かりません。一生懸命やったつもりでも空回りしているだけなのかもしれませんし、良かれ

と思ってやっていてもそれがどう伝わるかは別の話でしょう。現役部員たちがどういう風に感じ

取ってくれたか、それが全てで唯一です。 
 
話を変えて、これからの OLTについて少しだけ考えてみたいと思います。昨年度のインカレミ
ドルの結果に満足できない部員が多いようで、今年度の OLTは競技派になっていこうとする動き
があります。しかし、年度末の反省会でそれを踏まえて定めた新しい制度やルールを最後まで徹

底し、継続していくことの難しさは、OLTの運営を経験したつばめ会の皆様ならご存知かと思い
ます。 
 
現実問題として、目標を単なる目標で終わらせないのは本当に難しいことで、とんでもなく大

変なことで、ましてや個人のレベルで済む話ではなく、OLTという集団として掲げる目標を達成
するために要する努力というのは、まさしく並大抵のものではないでしょう。目標を実現するこ

との難しさを知った後で、もう一度初心を振り返ったとき、インカレ後の熱い気持ちを思い出し

て踏ん張れるかが分岐点ではないでしょうか。 
 
厳しいことを書いてしまったかもしれませんが、そうは言っても、私は今期の運営学年である

29期には期待しています。彼らが持つパワーならば、部をまとめあげ、目標を達成することも不
可能ではないはずです。OBとして、陰ながら見守りたいと思います。 
最後になりますが、OBの皆様。これからも若い OLT現役たちへのご指導・ご声援をなにとぞ
よろしくお願いいたします。 
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インカレとユニバー～今までとこれから～ 

小山 温史（27期） 
 

4年生最後のインカレでした。 
 
個人戦は 3人くらい通過する実力があると思っていましたが、結局自分一人が Aファイナル進
出。決勝も 11位という惨敗に終わってしまいました。 
個人的にはとにかく予選は通過して、決勝は恥ずかしくない結果が残せればいいかな程度にし

か思っていませんでした。案の定そんな結果に終わってしまったかなと言う感じです。でも、レ

ース内容は思い起こせば起こすほど自分のレースができず悔しい内容でした。OLTとして走る最
後の個人戦がこんな結果になってしまったのが残念でなりません。 
 
そして、OLTの目標でもあり個人的にも力をいれていた団体戦。今年は 4年間で最も力があり、

3 位以内も狙える強いチームになっていたと思います。クラブとしてもうまくいっていて、一時
競技から離れていた柴本までも戻ってきてくれていました。しかし、結果は 8 位。団体の入賞が
悲願でしたので非常に悔しいですが、後輩の皆が走りを見て来年はやってくれると言ってくれま

した。それが残せただけでもいいインカレになったと胸をはって言うことができます。 
OBOG方の応援の応えることができず結果を残すことが出来ませんでしたが、OLTの一番大事
なところを高めてくれるいいインカレになったことは間違いありません。来年の OLTの活躍が楽
しみです。 
 
こうして自分は OLTを卒業しました。4年間ありがとうございました。ですが、競技をやめず
続けると決めていたので、さらに上を目指して走り続けます。 
そんな中、先日行われたユニバーシアードのセレクションにて日本代表に選ばれました。非常

にうれしく自分でも驚きです。OLTでは二人目。男子では初とのことで。いろいろ準備して挑み
ましたが、実力的にはボーダーぎりぎり、結果もぎりぎり通過。運の要素も多かったかなと。通

ってしまえばこっちのものなので、思いっきり楽しんできたいと思います。 
実力がまだまだで、やることが多いですが新たな目標に向けて頑張ります。戻ってきたら報告

します。これからも応援よろしくお願いします。 
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2007年度 インカレ報告 

柴本 浩児（28期） 
 
私は今年から 4 年生となりますが、2 年生の秋からちょうど一年ほど、オリエンテーリング界
とは別の方面で活動をしていました。3 年の秋になり、後輩のやる気も伴ってか、不思議とミド
ルセレに参加する意欲が湧いてきて、それ以降インカレに向けて遅足ながらも準備を始めた次第

でした。年明けからはリレーのトレーニングを意識してするようになり、関東リレーでは良い課

題を見つけることができました。 
 
スタート直前は目が泳いでいるのが自分でもわかるほどで、どうにか落ち着けようとしました

が、結局どうにもなりませんでした。しかし、スタートしてみると関東リレーと似たような感覚

になり、少し落ち着きを取り戻しました。 
 
中盤までは東大・中央大とパックで、体力的にも余裕がありました。しかし、その後、東大・

中央大とは違うポストをとることになったため、単独での OL になりました。自分ではそこで切
り替えたつもりではありましたが、実際は大きなミスとなってしまいました。その後ズルズルと

ミスを連発し、結果を見ると、順位は 15位。リレーのチームだった 4年生の二人と、OLTの全
員に大変申し訳ないことをしてしまったと今でも悔やんでも悔やみきれません。 

 
本当の事を言うと、私は去年のインカレで学生オリエンテーリングを締めくくろうとしていま

した。ですが、このままでは引き下がることはできません。OLTの Tは Teamの Tです。リレー
で良い結果を残せるよう、残り一年日々邁進するつもりです。 

 
また春がやってきたということで、新しい一年生の面々が入部してきます。小山さんをはじめ、

27期の方々が卒業なさったということで心許ない部分もありますが、今年からは部員一同で OLT
を盛り上げていこうと思います。 
最後に、去年一年間お世話になりました OB・コーチの方々、本当にありがとうございました。 
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奈良インカレ応援広告 
 
奈良インカレのプログラムに載せた応援広告を掲載します。 

ＭＥ：4年）小山温史・比嘉友紀・村上一輝・村上巧 3年）近藤友
洋・齋田篤・柴本浩児・島田祐司・千田浩介・武藤貴昭 2年）久保
山裕己・古谷嵩・御崎智之 1年）新城大樹・高野圭司
WＥ：1年）小早川茉由

表彰台目指し頑張れ！ 東工大ＯＬＴ！！
オリエンテーリングは他の大会でも楽しめる
し、卒業しても続けられる。でも、学生時代
のインカレでしか経験できないこともある。
11年前の大和高原でのインカレを経験して
いなければ、僕が卒業後もオリエンテーリン
グを続けることはなかっただろう。（16期：奥
田健史）

現役学生との接点も少なくなってしまった一
OBです。自分が現役の頃は、インカレ後、
心にぽっかり穴があいた思い出があります。
インカレは4年間しか参加できません。悔い
のないよう思いっきりぶつかってください。
（19期：円井基史）

「何があっても最後まであきらめないで頑張
れ！運命は必ず変えることができるのだか
ら。」（22期：藤野友祐）

体力だけじゃなく、知力も駆使して頑張れ！
（23期：田中淳一）

インカレは爆発だ！（24期：坪居大介）

「悠久の歴史を誇る奈良の地で、インカレの
歴史に名を残してきてください。」（25期：岡
英樹）

一般の部出場者も悔いを残さぬよう目一杯
頑張れ！（26期：友安充宜）

テレインをハヤテのごとく駆け抜けろ！（26
期：松井弘毅）

（写真：2007年度ミドルセレ出場者一同）

メッセージ：From つばめ会
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近況報告 

徳江 勇樹（23期） 
 
 つばめ会会員の皆様、ご無沙汰しております。本年度つばめ会幹事 名簿局長（ML 担当）の
徳江です。卒業に新学期、転職に異動にと慌しい季節も過ぎ、いろいろと落ち着かれた頃合かと

存じます。連絡先変更・転居・勤務先変更・アドレス変更などありましたら、お手数ですが、私、

徳江（ ）までご連絡頂けますよう宜しくお願い致します。 
 
さて、幹事としての仕事はここら辺にさせて頂いて、近況報告を。「Wingは書くものではない。
書かされるものだ。」とはよく言ったものです。 
 
簡単に経歴を思い返してみると、ほんと自由奔放に過ごさせて頂いております。 
 雑学系が好き 
⇒2000年に 7類（生命理工）入学 

 でも実験（ネズミの悲鳴）に飽きた 
⇒生命情報系（一時期流行ったゲノムとか）を専攻したフリする

不良学生 
 生物じゃ飯の種にならん 
⇒SE＠丸の内。新丸ビル 30F から皇居見下ろしホクソ微笑む
日々 

 
株式会社インクスという製造業（メインは自動車・携帯電話業界）向けコンサルティング・シ

ステム開発企業に勤務して早 3年目。SEとは言っても、プログラマ 兼 保守対応 兼 カスタ
マイズ仕様整合 兼 ぷち PM といった器用というにはおこがましく貧乏な何でも屋をやっと
ります。なかなか後ろ暗い話の目立つ業界ではありますが、独立系（むしろ唯我独尊系？）とい

うこともあって新 3K とは無縁な日々です（それなりには忙しいが、人間的な生活はさせてもら
ってます）。最近は、OLT 時代に培った無責任で傍若無人な気質が長じて、無垢で初々しい新人
の魂を捻じ曲げて楽しむ講師という名の洗脳ゲームに励む毎日です。会員の中にも結構関連する

お客様が多々いらっしゃるようなので、詳しいことは伏せさせて下さい。 
 
 「動き回るは好きですが、狭い範囲をグルグル回ってるのがイヤ」という動機で OLTに殴りこ

んだということもあり、今も趣味は奔放です。多摩 OLには在
籍こそさせて頂いてますが、活動は申し訳程度。会社の同僚と

ボードに行っても、仲間をほっぽらかしてファンスキーで絶壁

を駆け落ちてたり、監視の目を掻い潜りながらコースアウトし

て林間を潜ってたりしてます。最近はもっぱら自転車に傾倒中。

弱っちぃロードレーサーでもなく、無駄にゴツイマウンテンバ
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イクでもなく、クロスバイクという代物です。車道をノーヘルでかっ飛ばし、行く先々の公園で

芝生の上を走り回り、河川敷で砂利道に戯れ…。昨年の年末は思い立って、「着の身着のまま房総

半島一周の年越し・初日の出暴走」して、東良美浜のテレインを砂まみれに駆けてきました。6
月上旬にまとめて休暇を頂いたので、天気さえよければまたチャリでアホなことをしようと考え

てます。 
プライベートでは…、相変わらずホッタハレタを繰り返し、さすらってます（Rescue Me）。さ
すがに女装させられることは減ってきましたね…。最近の教訓を一点展開させて頂くとすれば…

部署内恋愛はヤメテオケ、とか。いや、ほんと、座席が 5m くらいで向かい合ってるんで毎日が
キツイのなんの…。好いお方（定義：私より見目麗しくて愛嬌のある女性 1980～83年生まれ）
が居られましたら、ご紹介どしどしお待ちしております（ぉ。 
 
それでは、以上近況報告ということで。皆様、今後とも宜しくお願いします。 
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近況報告 

坪居 大介（24期） 
 
今回近況報告を書かせてもらうのですが、今まで広報だったもので書くネタがないなあ・・・

などと思ったのですが、OLT/つばめ会だと、就職しても東京から出ない人が少なくないんじゃな
いかと思って、「群馬での暮らし」について書こうかなと思います。 
 

 やはり車は必須？ 
学生の頃は免許すら持っていませんでしたが、去年社会人になって即免許を取得して、今年の

冬には車を買いました。もちろん中古車ですが。近くのスーパーまで自転車で 10分なのはいいの
ですが、食事をするのに近場でも車で 10 分とか、ショッピングモールに行こうとすれば車で 40
分とか、そういう用事があるときは車は必須だなぁ、と思います。こんな感じなのでもちろんま

わりは皆車を持っています。これでも会社の同期(15 人程度)では、車を買ったのは僕が最後から
2番目です。 
もちろん群馬はいわゆる車社会でして、運転上の当面の悩みはまわりの車がウインカーをちゃ

んと出してくれないことですね。 
 

 いろんな場所が意外と近い 
群馬に住んで気付いたのですが、いろんな場所が意外と近くにあります。例えば軽井沢まで車

で 40分とか、東京まで電車で 2時間半（新幹線不使用）とか（ただし電車は 1時間に 1本）、越
生/青梅まで車で 2時間とか、渋川まで車で 1時間とか、草津まで車で 2時間とかといったあたり
でしょうか。「どれも近くないじゃないか」と言われても私は知りません。 
青梅/飯能/越生/日光あたりなら比較的近いので、これからは車でオリエンの会場に行こうかな、
と思っています。東京と違って道がさほど混んでいないので車で行くのが楽ですし。 

 
 レジャーにはいいが、それ以外が・・・。 
ゴルフ場は近くにいっぱい、スキー場も近くにいっぱい（最短 40分）、温泉も近くにいっぱい
と、外で遊ぶ分にはいいのですが、その他がつらいですね。特に最寄のゲーセンが電車で 20分と
いうのはきつい・・・。 
 
要約すると、「車さえあればそれなりに便利でいいところ」っていうところですね。普段東京と

かで通勤ラッシュに苦しんでいる皆さんも、是非田舎で暮らしてみてはいかがでしょうか？ 
まとまりがないですがこのへんで。それでは皆様どこかの大会会場とかで会いましょう。 
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ML・ホームページについて 
 

 つばめ会ML（メーリングリスト） 
つばめ会会員間の連絡手段の１つとして立ち上げています。大会情報・観戦記、同期会・飲み会

の連絡、近況報告などお気軽に使ってください。メールアドレスは となり

ます。ご不明な点がありましたら、管理者（ ）までご連絡ください。

また、このML に関するホームページ（登録メンバーのみ）にて過去ログなどを閲覧することも
できます。http://groups.yahoo.co.jp/group/tsubame/ までアクセスしてください。 
 
また、つばめ会および東工大OLTのホームページが稼働中です。ぜひご覧ください。 

 つばめ会のホームページ 管理人：北村伸介（25期） 
http://www.geocities.co.jp/Athlete/4476/ 
 

 東工大OLT のホームページ 管理人：島田裕司（28期） 
http://www.geocities.co.jp/titech_olt/ 
 
※スパム対策として、メールアドレスは全て画像になっています。ご了承ください。 
 
 
新たに事務局長になった比嘉友紀君に自己紹介を書いてもらいました。 
 
名前：比嘉 友紀 
役職：事務局長 
期 ：27期 
学科、専攻：高分子工学科、有機・高分子物質専攻 
過去の役職：サ連（2005）、部長（2006） 
過去の実績：2006年度リレーME 3走 
つばめ会の皆さんへ：この度、2008年度事務局長を務めさせていただくことになりました。今後
ともよろしくお願い致します。 
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編集後記 

 
皆さんはじめまして。今号から Slope発行担当になりました広報の北村（25期）です。2年間ど
うぞよろしくお願いします。 
そして原稿を書いてくださった皆様、どうもありがとうございました。全て検閲を通すことがで

きて良かったです。 
…ハイ、私が現役のころは、Wing用に書いた私の原稿が検閲に引っ掛かってしまいましたけど。
そんなに濃いネタじゃなかったんだけどなぁ。 
 
さて、新年度が始まって早くも 1 ヶ月が過ぎようとしていますが、皆さんいかがお過ごしでしょ
うか。私は今年から社会人になり、規則正しい生活に慣れようと努力していますが、これがなか

なか難しいですね。特に朝起きるのが…。そうこうしている間に GW突入し、朝は当然ゆっくり
起きることになるわけで。ちなみに私は 12連休、GW明けに通常の生活に戻れるかどうか、今か
ら恐ろしいです。 
 
大学に目を向けますと今は新歓真っ只中、OLTも新体制の下で活動していると思われます。今年
入ってくる 1年生は 31期になるわけですね。どんな新入生が入ってくるのでしょうか？新歓が成
功するよう、現役の皆さんには頑張って欲しいです。 
それにしても、今年入学してくる学生はほとんどが平成生まれなんですね。若いなぁ…。 
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